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OPINIÃOCURTAS

NINGUÉM É SOLIDÁRIO SOZINHO
Tio Flávio*

No ano passado, às vésperas do Natal, o coordena-
dor de um abrigo para pessoas em situação de rua do
bairro 1º de Maio, em BH, me mandou uma mensagem
pedindo um músico para tocar na noite do dia 24 de
dezembro, como havíamos feito em 2019, ano em que
a pandemia da Covid ainda não fazia parte da nossa
realidade.

Em 2021 nós atravessávamos o segundo ano da
pandemia e, ainda com muito receio, evitávamos aglome-
rações, o que fez com que a nossa tradicional festa neste
abrigo fosse cancelada, visando preservar a saúde de todo
mundo. Mas, mesmo assim, fiz contato com diversos
músicos e um deles concordou em ir lá apresentar algu-
mas canções para que aquela noite, tão especial para
muita gente, pudesse ter um pouco mais de alegria.

Este abrigo recebe diariamente 200 pessoas em si-
tuação de rua, que chegam por volta das 16 horas e
ficam aguardando para entrar às 17 horas, quando a
porta se abre e eles vão guardar os seus pertences,
pegar toalhas para o banho, jantar, dormir para que no
dia seguinte tomem o café da manhã antes de irem para
a rua novamente.

Dentre estas vagas, há 50 destinadas a mulheres e
crianças. Foi lá que uma criança pediu para repetir a
sobremesa, afirmando que era o melhor Natal da vida
dela. Foi lá também, num outro ano, que entregamos
refrigerantes e panetones para cada pessoa que entra-
va e uma criança chegou perto de mim e perguntou:
“Tem brinquedo?”. Ele, os irmãos, o pai e a mãe eram
de fora de Minas Gerais e aguardavam uma ajuda do
município para voltarem para a cidade de origem. Na-
quele dia, por descuido, não havíamos levado brinque-
dos, só o kit de refrigerante e panetone.

Já neste ano de 2022, em setembro, Roberta Orzil,
uma amiga do Grupo de Adoção de Santa Luzia, estava
me pressionando para que eu fizesse contato com a
coordenação do abrigo e pedisse a autorização para
levarmos alguns kits de higiene, enfeites natalinos e a
sobremesa do jantar. Logo no primeiro contato, o pes-
soal da instituição concordou prontamente.

O desafio seria, agora, conseguir recursos para com-
prar os itens de higiene do kit. Como muita gente prefe-
re fazer a doação financeira a ter que ir pessoalmente
comprar os produtos, montamos uma vaquinha virtual
com a meta de R$ 7 mil, o suficiente para comprar uma
bolsa para colocar os presentes, os itens de higiene e
os refrigerantes do jantar. Em menos de um mês a meta
foi batida. A franqueada de uma rede de sorveterias, que
sempre nos ajuda, doará a sobremesa e um grupo de
músicos já ensaia algumas canções para embalar a
festa, sem esquecer das composições do Raul Seixas.

ÚLTIMA SESSÃO
Na próxima segunda-feira,13, será realizada na

Câmara de São Sebastião do Paraíso a última sessão
ordinária de 2022. Será votado em plenário o projeto de
lei que estima receita e fixa despesas para o exercício
de 2023. O Orçamento Municipal será poupudo, robusto
com boas expectativas para a administração que
avança em seu terceiro ano de governo. A tendência é
manter o mesmo ritmo dos dois primeiros anos, mesmo
com todas as mazelas enfrentadas, há espaço para
deslanchar, isso porque 2024 já se avizinha trazendo
de volta o período eleitoral municipal.

ELEIÇÃO
Por falar em eleição, também na segunda-feira será

oficializada a votação para a Mesa Diretora da Câmara
de Paraíso. Conforme acordado e não havendo brechas
para reviravoltas dos bastidores, José Luiz das Graças,
será o escolhido presidente, conforme definição prévia
já anunciada pelo Jornal do Sudoeste. Serão dois
anos de trabalho uma vitrine para o futuro presidente,
que não esconde tem futuras pretensões. Assim como
ocorreu na eleição para deputado que disputou neste
ano, Zé Luiz (Mercado Érika) se considera preparado
para voos mais altos na política. Ainda conforme definido,
Juliano Carlos (Biju) fica com a vice- presidência e
Pedro Delfante como secretário.

HOMENAGENS
Ainda na segunda-feira o presidente Lisandro José

Monteiro pretende fazer mais algumas homenagens na
reunião dos vereadores. Serão destacados inclusive
os meios de comunicação e representantes de outros
setores que tiveram atuação na atual legislatura. As
congratulações deverão ocorrer no início dos trabalhos.
A harmonia mantida entre os poderes também
repercutiu em outros setores e fez com que fatos e
acontecimentos do cotidiano da cidade fossem
destacados na mídia.

CAPACITAÇÃO
A Câmara de São Sebastião do Paraíso promove

capacitação sobre a Nova Lei de Licitações e Contratos.
Durante dois dias dessa semana, servidores e
vereadores se dedicaram a aprender mais sobre a Nova
Lei de Licitações. O assunto é considerado um tema
muito importante para a administração pública, que irá
impactar e melhorar os processos de compras e
contratação de serviços. O curso, oferecido pela
Câmara Municipal, foi ministrado pelo Centro de
Qualificação para Gestão Pública, vinculado a
Associação Mineira de Municípios.

REMODELAÇÃO
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, por meio

da Secretaria Municipal de Saúde, iniciou junto às
equipes de coordenação dos dentistas, Unidades de
Saúde da Família (USF’s), enfermeiros e médicos, o
serviço de remodelação total dos atendimentos das
unidades de saúde do Município. Conforme
manifestação do prefeito Marcelo Morais, que também
responde como secretário da pasta da Saúde, na
próxima semana serão feitas diversas reuniões com
os profissionais das unidades. Já é anunciado que serão
feitas mudanças de rotina, aumento ou diminuição de
áreas de cobertura das unidades, que vão abrigar desde
recepção até o atendimento odontológico.

ESTATUTO APROVADO
Vereadores aprovaram no início desta semana uma

nova legislação que trata da retirada da legislação a
gratificação pelo exercício de atividades ou operações
perigosas, leia-se periculosidade, e o incentivo por
produtividade e os substitui pela gratificação de risco
de vida. Foram dias de estudos, debates e análises
para se chegar ao consenso. Por se tratar de assunto
espinhoso, nada melhor do que utilizar-se das devidas
cautelas e evitar o famoso dar o tiro no pé, isso também
pode ser chamado de maturidade.

GRATIFICAÇÃO
Ainda dentro do mesmo assunto, outra emenda

também modifica quem fará jus à Gratificação de Risco
de Vida: o Guarda Civil Municipal do quadro efetivo que
ocupar cargos comissionados ou funções gratificadas
da Guarda Civil Municipal ou o cargo de Secretário
Municipal de Segurança Pública, Trânsito, Transporte
e Defesa Civil estando de serviço e devidamente
uniformizado (fardado). Por fim, o projeto emendado
determina que os efeitos dessa lei, se aprovado,
retroagirão a partir de 1º de dezembro de 2022.

AUXILIAR DE LIMPEZA
Tramita na Câmara em Paraíso projeto que exclui o

cargo de Auxiliar de Limpeza do Quadro de Pessoal da
Prefeitura Municipal. Atualmente, existem 150 vagas
para esse cargo, previstas pela Lei 2987/2002. Porém,
nenhum encontra-se ocupado - conforme explica o
Executivo, na justificativa do projeto de lei. Com a
extinção do cargo, o serviço poderá ser feito de maneira
terceirizada, prevista em lei.

JUSTIFICATIVAS
No corpo do projeto foram apresentadas algumas

justificativas. Descreve a proposta que na busca da
efetividade do princípio da eficiência e do princípio da
continuidade do serviço público, é de se considerar que
se impõe, em determinados casos a terceirização, em
razão da redução de custos com relação à pretensão
de criar ou manter cargos públicos. Neste sentido a
terceirização de serviços cumpre importante papel,
prevenindo desnecessário inchaço da máquina pública,
burocratização desnecessária de serviços de menor
complexidade e que não se dirigem diretamente ao
público”, argumenta o autor do projeto. Detalhe que não
são todos que pensam assim e concordam com a
medida. É o chamado remédio amargo.

SEXTA-FEIRA
Apenas uma constatação, muita gente nem acredita

e a apresentação desta situação é apenas um mero
detalhe. Nas duas sextas-feiras  que o Brasil jogou na
Copa do Mundo de futebol do Catar, deu ruim. Primeiro
foi contra os camaroneses, com derrota inédita. Agora
nesta sexta-feira, outra vez diante dos croatas. E nem
adianta querer colocar a culpa na camisa azul. A
brincadeira acabou e agora voltam todos à normalidade.
A realidade que se apresenta é bastante cruel e muitos
vão ter que encarar este começar de novo. Até daqui a
quatro anos.

Foi aí que me ocorreu que poderíamos levar algo para
o albergue Tia Branca, que é nosso parceiro há anos.
Só que lá eles atendem 400 homens em situação de
rua. Como arrecadar mais recursos para esta nova
empreitada?

Num ímpeto, resolvi assumir este compromisso com
o Tia Branca, albergue do bairro Floresta. Fiz um post
nas redes sociais e mandei mensagem para alguns
amigos. Eu não gosto de receber dinheiro, evito ao
máximo e algumas pessoas, então, se prontificaram em
coletar as doações que fossem aparecendo. Além do
Gada Santa Luzia, veio somar ao grupo o coletivo Mães
pela Liberdade e o Comida que Abraça.

Eis que um parceiro que sempre nos auxilia com-
prou e doou os 400 rolos de papel higiênico, o Minas
pela Paz intermediou a doação de kits de higiene bucal,
três atores mineiros se juntaram e doaram as barras
de sabão, os alunos da Faculdade de Políticas Públi-
cas e Gestão de Negócios da Uemg lançaram uma
gincana para arrecadarem os sabonetes. E assim vão
chegando os itens que precisamos.

Com tudo já bem encaminhado, faltava a embala-
gem para colocar os kits para entrega.

Em uma das minhas visitas às unidades prisionais,
conversando com os indivíduos privados de liberdade,
eles me falaram que conseguiriam fazer uma redinha,
no formato de sacola com alça, utilizando apenas a
embalagem do leite que eles recebem diariamente.
Cada preso guardaria sua embalagem e, ao completa-
rem 20 dias eles conseguiriam produzir esta espécie
de sacola sem custo nenhum, já que a matéria-prima
era algo que virava lixo todos os dias.

Pois não é que duas alas da unidade de Bicas 1 e
outras quatro de Bicas 2 se comprometeram a fazer
esta doação, simbólica, econômica e útil!

Lembrei muito do jornalista Gilberto Dimenstein, que
me explicou o que era a generosidade: “é quando eu,
tendo na minha mão uma vela acesa e você, tendo em
sua mão uma vela apagada, acendo a sua vela com a
minha e nós dois ganhamos luz”. O termo solidarieda-
de vem do latim, significa “sólido e consistente”. No fran-
cês há o termo solidarité, que remete a uma responsa-
bilidade recíproca.

Gosto muito de uma fala do Confúcio, em que uma
pessoa tem uma laranja e troca com outra, que tam-
bém tem uma laranja, ficando com apenas uma laranja
cada uma. Mas se você tem uma ideia e troca com quem
tem outra ideia, ambos saem com duas ideias.

Ninguém faz nada sozinho. Para ser solidário é pre-
ciso que haja o outro.

(Hoje em Dia 09/12/2022)

Tio Flávio - Palestrante, professor e criador do movimento

voluntário Tio Flávio Cultural.
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F A L E C I M E N T O S
02/12 - Eliel dos Santos, recém nascido
04/12 - Heitor Henrique S. Silva, 2 anos
04/12 - Joana dos Santos Viana, 70 anos
05/12 - Neusa Rodrigues Silva, 80 anos
05/12 - Maurício Donizete da Silva, 66 anos
05/12 - João Tomé da Silva, 92 anos
06/12 - Júnior Custódio da Silva, 26 anos
06/12 - Ronei Júnior Ap. Paulo Celestino, 23 anos
07/12 - Pedro Antônio Machado

(Pedrinho Alfaiate), 92 anos
07/12 - Valdecir Gonçalves, 48 anos
07/12 - Bryan Henrique Cândido Silva, recém nascido
08/12 - Marice Antônia Nunes, 82 anos
09/12 - José Carlos da Silva, 67 anos
09/12 - José Wellington Pimenta, 79 anos

AVISO DE LICITAÇÃO
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de

Licitação n.º 362/2022, modalidade: dispensa conforme Art. 75 da Lei
14.133/21. Objeto: Contratação de Empresa para a Locação de
Software de Gestão em Saúde Pública e Hospitalar Bem como
Desenvolvimento ao Município de São Tomás de Aquino. Itens: 1
“Cessão de uso (Locação) de software de gestão em saúde, assessoria, con-
versão de dados, implantação e treinamentos. Armazenamento e hospeda-
gem do sistema em Data Center. Para atender ao departamento de saúde
segundo normas do SUS e sistemas governamentais (SAI, VERSIA, DEPA-
RA, BPA, FPO MAGNETICA, etc.)”, 16 meses no valor unitário de R$
2.615,00; Estimado no total de R$ 41.840,00. Solicita propostas/docu-
mentos até 15/12/2022 no e-mail licitacao@staquino.mg.gov.br.

- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Revoga Proces-
so de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 037/2022, Tipo Menor
Preço por item, Objeto: “Contratação de Empresa para a Locação de
Software de Gestão em Saúde Pública e Hospitalar Bem como
Desenvolvimento ao Município de São Tomás de Aquino”.

- As condições de aquisição, novas propostas e as demais informações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 07 de
dezembro de 2022. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br
EMPRESA DA BR-116 CONVOCA FORNECEDORES

A EcoRioMinas, concessionária responsável pela BR-116
(MG/RJ), está convocando fornecedores de Valadares e região.
O trecho da BR-116 será duplicado no prazo de quatro anos,
incluindo a ponte do São Raimundo. As obras na rodovia
iniciaram em setembro de 2022. A empresa pertence ao grupo
EcoRodovias e investirá R$ 20 bilhões no trecho Rio-Valadares,
que se estende por 726,9 km. Segundo a secretária de
Desenvolvimento e Inovação, a professora Beatriz de Almeida,
as mudanças trarão benefícios econômicos para a cidade.
(Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

SEBRAE DELAS ABRE INSCRIÇÕES EM ITABIRA
Donas de pequenos negócios de Itabira e região, no Médio

Piracicaba, podem se inscrever para o evento de lançamento
do programa Sebrae Delas, que ocorre na próxima quinta-feira
(15). A iniciativa do Sebrae Minas busca estimular mulheres a
empreender e tirar suas ideias do papel, ou desenvolver e
potencializar seus negócios. Para o primeiro encontro, foram
disponibilizadas 40 vagas gratuitas. O “Sebrae Delas –
Desenvolvendo Empreendedoras Líderes Apaixonadas pelo
Sucesso” é um programa de aceleração com o objetivo de
aumentar a probabilidade de sucesso de ideias e negócios
liderados por mulheres. (De Fato Online – Itabira)

REPARO NA MG-320 SE ARRASTA HÁ 3 MESES
Motoristas que forem trafegar na estrada entre a BR-381 e

as cidades de Jaguaraçu e Marliéria devem ficar atentos com
reparos em encosta no Km 3Motoristas que forem trafegar na
estrada entre a BR-381 e as cidades de Jaguaraçu e Marliéria
devem ficar atentos com reparos em encosta no Km 3. O trecho
da MG-320, estrada que liga as cidades de Jaguaraçu e Marliéria
à BR-381, permanece em obras no Km 3, logo após a primeira
subida saindo da rodovia. Há várias máquinas na pista e o
tráfego, dia após dia é feito no sistema pare e siga. Quem tiver
compromissos deve ficar atento com as retenções feitas nos
dois sentidos. (Diário do Aço - Ipatinga)

PESQUISA DE DEMANDA TURÍSTICA DE JF
Considerada uma das principais ferramentas para o

desenvolvimento de estratégias adequadas para alavancar o
turismo no estado, a Secretaria de Estado de Cultura e Turismo de
Minas Gerais divulgou, no início do mês de dezembro, os resultados
da Pesquisa de Demanda Turística. O estudo, que foi realizado
entre os dias 7 e 31 de julho, ouviu viajantes de 52 cidades mineiras,
incluindo Juiz de Fora, que contou com 332 pessoas entrevistadas
em dois pontos da cidade: no Terminal Rodoviário e no Parque da
Lajinha. Dentre os diversos dados apurados pela pesquisa, é
possível apontar a existência de um perfil majoritário entre os
turistas. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

BAEPENDI DEBATE GUARDA MUNICIPAL
Na próxima segunda-feira, 12 de dezembro, a Câmara de

Baependi realizará uma audiência pública para discutir a criação
da Guarda Municipal. O encontro irá acontecer às 20h, no salão de
reuniões da Casa. O tema foi pauta na audiência pública sobre o
orçamento para 2023 realizada no dia 28 de dezembro. Na ocasião,
foi apoiada a ideia de uma audiência apenas para discutir o
assunto. A segurança pública é responsabilidade fundamental do
Estado e deve ser discutida também nos municípios. Uma das
formas de proporcionar segurança aos munícipes e efetivar a
execução de políticas públicas no setor é através da criação da
Guarda Municipal. (Jonrla Panorama – São Lourenço)
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Para 2022, segundo pesqui-
sa da CNDL (Confederação Na-
cional de Dirigentes Lojistas),
mais de 118 milhões de consumi-
dores devem fazer compras para
a data, injetando aproximadamen-
te R$66,6 bilhões na economia.
Além disso, há uma estabilidade
na intenção de compras em rela-
ção a 2021. Este ano, 73% dos
consumidores pretendem pre-
sentear outras pessoas neste
Natal. Desses, 30% afirmam não
gostar ou não ter o costume de
comprar presentes, o que signi-
fica que este ano o varejo deve
atrair mesmo uma parcela de pú-
blico não cativo. Diante dos bons
ventos que sopram para os lojis-

Antecipe estratégias online para vender mais no Natal
tas virtuais e em meio a um perío-
do de pós-Black Friday, emen-
dando com Copa do Mundo e,
logo em seguida, preparação para
o Natal, é importante ter na man-
ga algumas estratégias rápidas
para colocar em prática e que se-
jam eficazes para aproveitar as
oportunidades do Natal. Veja al-
gumas delas:

Aproveite o estoque remanes-
cente para criar liquidações

Se nem todos os produtos
saíram como esperado na Black
Friday, aproveite esse estoque
remanescente e crie uma liquida-
ção de Natal - calcule um valor
atrativo para o seu cliente e co-

loque esses produtos na rua.
Dessa forma, você não perde es-
toque e ainda recicla uma estra-
tégia para fazer dinheiro.

Renove suas campanhas e ações
de marketing digital

Ações de marketing digital e
campanhas de mídia paga preci-
sam ser renovadas com alguma
periodicidade. E falando sobre
datas sazonais, é fundamental
diferenciar sua comunicação e
torná-la, de fato, específica para
aquele período.

Ofereça diversidade de métodos
e formas de pagamento

Um dos motivos para o Natal

ser uma das datas mais lucrativas
é o fato de que as pessoas estão
mais dispostas a gastar, o décimo
terceiro cai na conta, o clima de
Natal e as possibilidades do ano
novo incentivam as pessoas a fi-
carem mais generosas. Portanto,
é importante equilibrar essa per-
cepção com a noção de que
estamos saindo de uma Black
Friday e o país ainda passa por
um período de recessão. Então,
oferecer não só diversidade de
métodos de pagamento, mas faci-
lidades para o cliente comprar, é
uma excelente estratégia.

Continue apostando em um ex-
celente pós-venda

É comum que durante o perí-
odo da Black Friday você tenha
criado plantões com horários es-
peciais, ou mesmo aberto mais
canais de atendimento. Isso por-
que, além da tendência de aumen-
to da demanda nesse período, é
preciso garantir que o consumi-
dor tenha uma excelente experi-
ência de pós-venda na sua loja,
o que aumenta as chances de
fidelização.

E vem aí o primeiro LIQUIDA
PARAÍSO da ACISSP/CDL! De
05 a 14 de janeiro. Fique por den-
tro e nos acompanhe em nossas
mídias sociais para participar!

FONTE: E-COMMERCEBRASIL -

MUITO MAIS QUE E-COMMERCE

A ACISSP (Associação
Comercial, Industrial, Agro-
pecuária e de Serviços de São
Sebastião do Paraíso) anun-
cia sua mais nova parceria.
Trata-se do programa SOU
VAGALUME, trazido em par-
ceria com a Federação das
Associações Comerciais e
Empresariais de Minas Ge-
rais (FEDERAMINAS), ofe-
recendo oportunidade para
que seus associados obte-
nham desconto na conta de
energia elétrica.

O programa visa criar
para os associados vários
polos produtores de energia
limpa e renovável, e disponi-
bilizará toda a energia produ-
zida através de uma assina-
tura mensal que resultará em
consideráveis descontos di-

A fonte de energia é um grande aliado para o desenvolvimento econômico e sustentável do Brasil
e também uma opção para aqueles que buscam abaixar o preço da conta de luz

Em parceria com a FEDERAMINAS, ACISSP/CDL anuncia
o programa "Sou Vagalume" de geração de energia solar

Divulgação

retamente na conta de luz.
A energia solar da Sou

Vagalume é disponibilizada ao
consumidor através da geração
distribuída (GD) - quando a
energia é gerada próxima ao
consumidor, independente das
grandes usinas de transmissão
elétricas já conhecidas.

A energia gerada em comu-
nidades solares é injetada na
rede de transmissão da CEMIG
e transformada em desconto na
tarifa de energia. Portanto, ela
acaba sendo compensada na

forma de créditos. Assim, não
há necessidade de instalação de
painéis solares no local de con-
sumo. Este processo é chama-
do de geração compartilhada
remota. Quem adere a Sou
Vagalume, passa a fazer parte
de uma comunidade solar com
direito a uma economia propor-
cional ao seu valor de consu-
mo. A contrapartida já está in-
clusa e não afeta o desconto
final.

Para o presidente da
ACISSP, Matheus Colomba-

roli, a adesão desse novo ser-
viço oferece diversas vanta-
gens. ''A ACISSP está bus-
cando opções e estratégias
para facilitar a vida dos seus
associados em todos os sen-
tidos. Sabemos que a energia
elétrica acaba pesando nos
nossos custos fixos. Dessa
forma, agregamos mais uma
possibilidade para as empre-
sas associadas, residências e
propriedades rurais. Aprovei-
tem!''

Para conhecer os planos
de desconto, entre em con-
tato através do telefone 3539-
4400 ou compareça à Aveni-
da Oliveira Rezende, 1350.
Simule sua economia na con-
ta de luz agora: https://federa
minas.souvagalume.com.br

(Assessoria de Imprensa ACISSP/CDL)

Aproveite a melhor data do comércio eletrônico brasileiro para gerar mais vendas para o seu negócio

Reprodução
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O Grupo Controle, nas come-
morações dos seus 12 anos de
fundação, realizou no último 07/
12 o seu 5° Encontro de Empreen-
dedorismo e Desenvolvimento
Humano, em parceria com a
ACISSP, a Associação Comerci-
al, Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso, ocasião em que presta-
ram homenagem à Rede Tonin de
Supermercados e Superatacados,
que completou 60 anos de desen-
volvimento no empreendedo-
rismo em 2022.

O evento que já está na sua
5° edição, recebeu empreende-
dores, autoridades e lideranças
diversas de toda a região, com
o Teatro ACISSP repleto de
convidados. Dentro da temática
de empreendedorismo e desen-
volvimento humano, ocorreu
uma programação interativa,
que deixou todo o público mui-
to motivado com o modelo pra-
ticado pela case de sucesso de-
senvolvido, a família Tonin, e,
também, emocionado com as
histórias que ali foram compar-
tilhadas.

Na abertura do evento o pre-
sidente da ACISSP, Dr. Matheus
Colombaroli, trouxe seu agrade-
cimento a todos os presentes,
ocasião em que também ressal-
tou o compromisso da institui-
ção com o empreendedorismo e
desenvolvimento da comunida-
de. Destacou, ainda, passos im-
portantes da nova gestão da
ACISSP sob sua presidência,
principalmente iniciativas que a
associação vem tendo em rela-
ção ao desenvolvimento do agro,

Rede Tonin recebe homenagem pelos seus 60 anos de
empreendedorismo no 5° Encontro de Empreendedorismo

e Desenvolvimento Humano do Grupo Controle

uma das grandes bandeiras da
associação.

Finalizou cumprimentando o
empresário Marcelo de Pádua,
que é vice-presidente da ACISSP,
e todos do Grupo Controle, pela
importante iniciativa no desen-
volvimento de eventos com foco
no empreendedorismo, além de
parabenizar a família Tonin pelo
sucesso obtido nestes 60 anos.

O prefeito de São Sebastião
do Paraíso, Marcelo Morais, em
sua explanação, também parabe-
nizou o Grupo Controle pela ini-
ciativa, bem como destacou a
importância da história e desen-
volvimento da Rede Tonin para
São Sebastião do Paraíso. Res-
saltou que é incontestável a his-
tória de sucesso em empreende-
dorismo da família homenagea-
da, por todos os impactos posi-
tivos que sempre trouxe para a
sociedade paraisense. Em nome
da comunidade de São Sebasti-
ão do Paraíso, Marcelo Morais
parabenizou o empresário Luiz
Antônio Tonin e toda sua família
pelos 60 de atividades do grupo.

Sequenciando o evento o di-
retor de Operações do Grupo
Controle, Hebert Pedroso, agra-
deceu a todos os presentes no
evento, principalmente aos clien-
tes das empresas Grupo Contro-
le, parceiros, bem como a equipe
de trabalho do empreendimento.
Trouxe alguns detalhes do cres-
cimento da empresa nestes 12
anos, focando principalmente na
importante cultura empresarial
que o Grupo Controle possui.

Segundo observou Hebert,
esta cultura é o que capacitou o

empreendimento a desenvolver
até aqui e lhe capacitará desen-
volver rumo ao seu objetivo, que
é se tornar referência nacional até
2030 pelo modo de entregar ex-
celência aos seus clientes. Para-
benizou, ainda, à Rede Tonin de
Supermercados e Superatacados
pelo brilhante desenvolvimento
ao longo de todos estes anos.

As homenagens a Rede
Tonin iniciaram-se com um vídeo
produzido pelo Grupo Controle
contando pontos chave da traje-
tória de sucesso do empreendi-
mento ao longo dos 60 anos. O
vídeo contou com diversos de-
poimentos de funcionários,
prestadores de serviços e pes-
soas da comunidade paraisense,
que trouxeram em suas emocio-
nantes palavras grande admira-
ção e respeito pela Rede Tonin.
Por meio do vídeo demonstram a
trajetória de sucesso e inovação
da empresa. De uma padaria fun-
dada pelo senhor Luiz Tonin na
cidade de São Sebastião do Pa-
raíso, à grande Rede de Super-
mercados e Superatacados com
lojas no Sul de Minas Gerais e
no estado de São Paulo.

Dando continuidade ao even-
to, o fundador e diretor executi-
vo do Grupo Controle, empresá-
rio Marcelo de Pádua, conduziu
um momento no palco do anfite-
atro da ACISSP, um verdadeiro
compartilhamento de vivência
empreendedora com os homena-
geados no evento, o presidente
do Grupo Tonin, o empresário
Luiz Antônio Tonin e suas qua-
tro filhas, que hoje já desempe-
nham importantes papeis na di-

retoria da empresa e estão sendo
preparadas para sucessão empre-
sarial do pai.

A pauta do diálogo não po-
deria ser diferente, inovação e
sucessão empresarial. De forma
extremante precisa, Luiz Antônio
Tonin pontuou que sucessão é
simplesmente construção. Que
ao contrário do que muitos pen-
sam sucessão empresarial se
constrói ao longo do tempo, por
ser um processo. Que foi assim
que ele teve oportunidade de
suceder seu pai, senhor Luiz
Tonin na presidência da empre-
sa, e que é assim que vem prati-
cando há anos com suas filhas,
que estão plenamente prepara-
das para continuar o desenvol-
vimento do negócio da família.

O presidente da Rede Tonin
e suas filhas, Ana Luiza, Lídia,
Lilian e Elisa, também trouxeram
ao público várias experiências do
pioneirismo do empreendimento
em inovação, destacando-se in-
clusive no cenário nacional em
vários pontos do ramo em que
atuam.

Apontaram que a inovação é
um dos seus grandes diferenci-
ais enquanto empresa. De forma
muito afetuosa as filhas de Luiz
Antônio ainda destacaram o ca-
rinho que têm por São Sebastião
do Paraíso, e por toda a história
de sua família, e que estas raízes
jamais serão perdidas no desen-
volvimento que a Rede Tonin
planeja para o futuro.

Segundo Luiz Antônio, a em-
presa pretende nos próximos
anos chegar a marca de 50 uni-
dades em seu ramo de atuação.

Marcelo deixou o público
emocionado ao fazer a leitura de
uma carta de da funcionária da
Rede Tonin, Luzia Gonçalves,
com décadas de trabalho no em-
preendimento. De forma genuí-
na resumiu a felicidade que é
para ela trabalhar na Rede Tonin.
Dentre os trechos emocionantes
da carta discorreu sobre a perso-
nalidade ímpar da saudosa
matriarca da família, dona Tereza
Campolongo Tonin, que na defi-
nição de Luzia foi uma mulher
formidável. Um ser humano dife-
renciado pelos seus princípios,
pela caridade exercida diariamen-
te, religiosidade e humildade
vivenciada.

Para finalizar a homenagem,
o líderes de cada empresa do Gru-
po Controle, Charles Duarte, re-
presentando a Lidera Saúde e
Segurança do Trabalho,
Romoaldo Oliveira, a Projeta Pro-
jetos Ambientais e Sanitários,
Viviane Duarte, a EcoPadua En-
genharia Ambiental e Sanitária,
Leonardo Xavier, representando
a Produza Projetos e Composto
Orgânicos e Flávio Oliveira, a
CGA Coleta e Gerenciamento
Ambiental de Resíduos, proce-
deram a entrega de uma placa 5°
Encontro de Empreendedorismo
e Desenvolvimento Humano do
Grupo Controle em homenagem
ao 60 anos de empreendedorismo
de sucesso da Rede Tonin.

Encerrando o evento o em-
preendedor Marcelo de Pádua

promoveu o lançamento de seu
mais novo empreendimento, a
Casa Pádua - Café & Negócios,
que segundo o empresário tem
por propósito maior, promover
agregação de valor ao empreen-
de-dorismo regional. Marcelo ci-
tou que o empreendimento foi
todo inspirado na história empre-
endedora de sua saudosa avó,
dona Geralda de Pádua, que im-
pecavelmente desenvolveu seu
empreendimento no ramo de café,
torrando e vendendo o produto
para uma série de clientes que
buscavam muito mais que um
café, mas um produto especial
por ela preparado e que por este
motivo tinha valor agregado.

Marcelo expôs que a Casa
Pádua representa o simbolismo
de três pontos importantes: o
nome casa por ser um ambiente
sagrado para toda pessoa, obser-
vando que grandes empreendi-
mentos sempre nascem dentro de
casa, Pádua por representar o
nome de tantas famílias empre-
endedoras nesta região, e tam-
bém o empreendedorismo femi-
nino, que foi tão bem represen-
tado por sua avó. Relatou que a
Casa Pádua, que está situada na
rua Professor Nixon, 23, Vila
Dalva, nesta cidade, terá sua
inauguração formal no dia 28 de
janeiro de 2023.

 Finalizando o evento, os pre-
sentes foram convidados para
um coquetel servido no salão da
ACISSP, ao lodo do teatro.

 Hebert Pedroso, empresário e sócio do Grupo Controle
e Marcelo de Pádua, empresário fundador do Grupo
Controle / Casa Pádua e vice-presidente da ACISSP

FOTOS: Divulgação
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A Secretaria Municipal de
Ciência, Tecnologia, Educação
Profissional, Ensino Superior e
Trabalho de São Sebastião do
Paraíso em parceria com a
Universidade de Lavras (Ufla)
câmpus de São Sebastião do
Paraíso, está com de 76 novas
vagas abertas para os cursos
de Pedagogia e Letras. As ins-
crições se encerram em 27 de
dezembro; com a taxa de ins-
crição para o processo seleti-
vo estipulada em R$65,00, va-

Estão abertas inscrições para
cursos de Pedagogia e Letras

lor destinado à universidade.
Serão 38 vagas para o cur-

so de Licenciatura em Pedago-
gia e as outras 38 vagas res-
tantes para Licenciatura em
Letras. As inscrições podem
ser realizadas on-line pelo link
https://cops.ufla.br, no perío-
do de 8 a 27 de dezembro, até
as 23h59. Há um percentual
das vagas reservadas para
cotistas: negros, indígenas e
PCD - Pessoas com deficiên-
cia física e ampla concorrên-

cia, além de vagas destinadas
exclusivamente a professores
que atuam na área.

Os cursos são oferecidos
pelo polo UAB com parceria da
Universidades Federal de La-
vras, indicados para as pesso-
as que desejam atuar na área
da educação e que, obrigatori-
amente, já possuam o Ensino
Médio completo e professores
que desejam uma segunda li-
cenciatura, para monitores de
educação infantil que não pos-

suem ensino superior e para
profissionais da área da comu-
nicação que deseja formação
em Letras - Português.

A duração dos cursos é de
8 semestres, sendo ministrados
na modalidade EAD (educação
à distância) com encontros
presenciais no polo de São Se-
bastião do Paraíso. Os cursos
são 100% gratuitos, sem taxas
e mensalidades a serem pagas
ao longo do curso.

(Ascom Pref. SSP)

Que a culinária mineira é
uma das melhores do mundo,
isso não resta dúvidas. Mas em
uma determinada região do Es-
tado de Minas Gerais os sabo-
res tradicionais são mesclados
à culinária italiana, portuguesa
e árabe. Esta região, no Sudo-
este de Minas Gerais é conhe-
cida como Montanhas
Cafeeiras de Minas.

Pão de queijo com recheios
especiais, biscoitos assados no
forno à lenha e bebidas elabo-
radas são algumas das especi-
alidades que agradam ao pala-
dar, acompanhadas com café
especial, que poderão ser
saboreadas durante o 3° Festi-
val Sabores das Montanhas
Cafeeiras promovido pelo Cir-
cuito Turístico Montanhas
Cafeeiras. O festival começa
neste sábado,10 e tem a parti-
cipação de aproximadamente
150 estabelecimentos como res-
taurantes, bares, cafeterias,
pizzarias e lanchonetes. O fes-
tival vai até o dia 10 de janeiro
de 2023.

Esses estabelecimentos es-
tão nas 15 cidades que fazer
parte do Circuito: Arceburgo,
Areado, Bom Jesus da Penha,
Conceição da Aparecida,
Guaranésia, Guaxupé, Itamogi,
Jacuí, Juruaia, Monte Santo de
Minas, Muzambinho, Nova
Resende, São Pedro da União,
São Sebastião do Paraíso, São
Tomás de Aquino.O evento tem
como público alvo turistas,

Paraíso participa do 3°Festival
Sabores das Montanhas Cafeeiras

moradores da região e os "fi-
lhos da terra", que moram em
outros locais do Brasil, mas que
ainda possuem estreita relação
afetiva com a terra natal.

O Festival Cultural
Gastronômico das Montanhas
Cafeeiras tem o objetivo de di-
vulgar o potencial turístico das
cidades da região e preparar a
população local para receber os
turistas."Queremos levar infor-
mação de onde comer delícias
gastronômicas mineiras aos ci-
dadãos que receberão seus pa-
rentes e amigos no final de ano
e levar a informação aos turis-
tas que virão para a região",
explica a gestora do Circuito
Turístico Montanhas Cafeeiras
de Minas, Teresa Lemos. A Pre-
sidente, Graciela Silva, acres-
centa: "Sejam muito bem vin-

Hamburguer da Bisa, de São Sebastião do Paraíso
é uma das receitas participantes do festival

Divulgação

Circuito Turístico Montanhas Cafeeiras promove o Festival Cultural Gastronômico
que reúne mais de 100 estabelecimentos em 15 cidades da região

dos ao nosso circuito turístico".
O secretário municipal

de Desenvolvimento Econômi-
co Sustentável de São Sebasti-
ão do Paraíso, Diego Carvalho,
salienta que "o festival vem ao
encontro ao trabalho que está
sendo desenvolvido a fim de dar
maior visibilidade ao Município,
estimular o turismo local e re-
gional em conjunto com a As-
sociação Montanhas Cafeeiras
de Minas". Destaca ainda que
"a iniciativa também cria opor-
tunidades para o crescimento
do comércio local e fomento a
geração de empregos e renda".

Estabelecimentos paraisen-
ses que estão participando do
festival gastronômico:  Bar da
Silene; Bar e Restaurante do
Padrinho; Bono Burguer; Café
da Fonte; Chopani Choperia;

Dr. Carnes Churrascaria e
Choperia; Gê Lanches; Hakuna
Batata; Lanchonete Mexicana;
Original Chopp; Parada do Pei-
xe, Paradise Choperia e Pizzaria,
e Uai Café.

PRÊMIOS
Além de saborear pratos tra-

dicionais, o público também
pode concorrer à prêmios. Para
concorrer, os participantes de-
vem postar uma foto do prato
e marcar o perfil do Circuito
(@circuitomontanhascafeeiras)
nas redes sociais. Quanto mais
estabelecimentos visitados e
marcações nas redes sociais,
mais chances de ganhar.

SOBRE O CIRCUITO
O Circuito Turístico Mon-

tanha Cafeeiras de Minas tem
20 anos de existência e é uma
associação, sem fins lucrativos,
criada para desenvolver o tu-
rismo na região por lei federal
que dispõe sobre a política na-
cional de turismo.

SERVIÇO
3° Festival Sabores das

Montanhas Cafeeiras - De 10/
12/2022 a 10/01/2023 - Local:
nos estabelecimentos partici-
pantes - Saiba mais em: www.
montanhascafeeiras deminas.
com.br - Facebook: https://
www.facebook.com/circuito
montanhascafeeiras - Insta-
gram: circuitomontanhascafe
eiras

Nesta semana a Petrobras anunciou queda
nos preços da gasolina, óleo diesel e gás de cozinha,

espera-se que sejam repassados ao consumidor final
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Terça-feira (6/12), a Pe-
trobras anunciou redução de
preços da gasolina e do óleo
diesel. O reajuste no preço do
litro da gasolina foi de 3,28%
, ou seja, queda de R$ 0,20 e
no diesel queda de 8,2% , R$
0,40. Quarta-feira passada (8/
12), a Petrobras também
anunciou redução no preço do
gás de cozinha (GLP), em
9,8%.

Com estes reajustes para
baixo nestes combustíveis,

vamos acompanhar se serão
repassados ao consumidor
final.

São reajustes que, ao che-
garem ao consumidor final,
vão oferecer um pequeno alí-
vio no bolso, e o mais impor-
tante destas reduções serem
concretizadas, é que vão aju-
dar na queda da inflação num
todo, porque a maioria dos
produtos no Brasil são trans-
portados por veículos auto-
motores, principalmente mo-
vidos a óleo diesel e gasoli-
na.

Petrobras
reduziu preços de
gasolina, diesel e

gás de cozinha

Marilyam Mara de Oliveira
Souza (MDB) renunciou ao
cargo de vereadora à Câmara
de Itamogi. Desde o início do
segundo semestre ela passava
por processo de investigação
em relação ao cargo que exer-
cia como servidora na secre-
taria de Saúde na Prefeitura da
cidade. Foi acusada por cobrar
recursos particulares de várias
pessoas por exames clínicos já
pagos com recursos públicos.
Nesta semana foi empossado
seu suplente, Juliano Donizete
Silva (MDB).

O caso de Marilyam estou-
rou em agosto deste ano com
o surgimento de várias denún-
cias contra ela por suposta-
mente cobrar pagamento par-
ticular para exames que eram
realizados com verba pública da
Prefeitura. A situação foi ex-
posta quando o vereador Gui-
lherme Aparecido Silva depois
de ter pago por exame de res-
sonância foi à Prefeitura soli-
citar nota fiscal do serviço.
Após a denúncia surgiram de-
zenas de casos semelhantes em
que pessoas da comunidade
passaram pela mesma situação.

Inicialmente foram instala-
dos procedimentos investigató-
rios que seguem em andamen-
to na Polícia Civil e também
pelo Ministério Público. Na
Câmara foi criada Comissão
Especial de Investigação (CEI),
para apurar as circunstâncias.
Quando do surgimento das
acusações, a então vereadora
e a secretária municipal de Saú-
de, Priscila Dias Marcomini,

Marilyam Souza renuncia à vereança
e suplente Juliano Donizete assume

filha do prefeito Ronaldo Pe-
reira Dias, trocaram acusações.
Marilyam disse que a cobran-
ça era de conhecimento da se-
cretária e negou que tenha fi-
cado com o dinheiro cobrado.

As apurações seguem em
curso nas esferas onde foram
adotados processos investiga-
tórios. No dia 21 de novembro
quando seria apresentado rela-
tório final das investigações
realizadas pela CEI da Câma-
ra, foi apresentado o pedido de

renúncia da vereadora. O pre-
sidente da Câmara, Marcos
Benedito dos Santos disse que
em virtude da situação ocorri-
da, a pauta dos trabalhos teria
de ser modificada.

Durante sessão extraordi-
nária, em 21 de novembro, foi
lido em plenário o documento
apresentado por Marilyam. Ela
justificou a renúncia alegando
razões de cunho íntimo e por
motivo de saúde, conforme lido
no requerimento apresentado.

Em seguida foi lido e aprovado
o Projeto de Resolução que
declarou a perda de mandato
da vereadora, que também de-
verá ficar inelegível por oito
anos subsequente, ou seja, até
31 de dezembro de 2032. A úl-
tima sessão em que Marilyam
participou como vereadora foi
em 7 de novembro. Em outras
reuniões do Legislativo ela já
não vinha comparecendo.

POSSE
Em sessão extraordinária

realizada em 5 de dezembro,
foi empossado o vereador su-
plente Juliano Donizete Silva.
Nas eleições em 2019 ele obte-
ve 208 votos. O presidente
Marcos Benedito leu o ato de
posse e informou que foi cum-
prido o protocolo exigido, sem
objeção. O empossado fez o
compromisso de exercer o
mandato com dedicação, leal-
dade e irá cumprir e obedecer
a Lei Orgânica do Municipal.

Juliano fez uso da palavra e
agradeceu os votos recebidos,
aos familiares e amigos que
sempre o apoiaram disse de seu
compromisso em trabalhar pela
comunidade itamogiense.

Mesmo tendo renunciado
ao mandato na Câmara, a ex-
vereadora Marilyam Oliveira
continuará sendo alvo das in-
vestigações instauradas na es-
fera civil, com processo ins-
taurado na Polícia Civil e tam-
bém no Ministério Público. As
ações seguem em fase de oitiva
das partes envolvidas e seguem
demais instruções do rito pro-
cessual.

CAMARA EM ITAMOGI

Empossado vereador Juliano Donizete Silva
prometeu cumprir a Lei Orgânica em Itamogi
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Durante o 5º Encontro
de Empreende-dorismo e
Desenvolvimento Humano,
realizado em 07 de dezem-
bro, na Acissp (Associação
Comercial, Industrial, Agro-
pecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso),
a Rede Tonin foi homena-
geada pelo Grupo Controle,
que promove o evento, e foi
apresentada como case de
sucesso.

A homenagem comemo-
rativa aos 60 anos de histó-
ria da empresa ocorreu em
um período muito especial,
de expansão da rede, que
inaugurou nesta quinta-feira
(dia 8/12), sua 19ª loja em
São Joaquim da Barra (SP).

“Para nós é uma satis-
fação imensa receber esse

NOTA DE AGRADECIMENTO

Tonin foi case de
sucesso em evento

realizado pelo
Grupo Controle

carinho e reconhecimento,
são 60 anos de história e
nossa responsabilidade au-
menta cada vez mais para
continuarmos inovando, le-
vando sempre a nossa filo-
sofia de melhor atender ao
cliente, no lugar e como ele
desejar. Além disso, temos
também o compromisso de
continuarmos auxiliando no
desenvolvimento profissio-
nal e pessoal de cada inte-
grante de nossa equipe, que
hoje é composta por cerca
de 2.500 pessoas”, diz Luiz
Antônio Tonin, presidente
da rede de atacarejo.

O empresário destaca
ainda os planos de expan-
são da rede que, em breve,
inaugurará mais uma unida-
de em Bebedouro (SP).

Luiz Antônio Tonin presidente da Rede Tonin
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Atleta do CXSSP foi
campeão Sul-Americano

de Xadrez Blitz

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

Entre os dias 1 a 6/12/
2022, aconteceu o XVIII
Festival Sudamericano de
Ajedrez 2022 em Assunção -
Paraguai.

O torneio contou com a
participação de 10 países,
entre eles: Peru  , Bolívia  ,
Venezuela  , Equador  , Chile
, Argentina  , Paraguai  , Uru-
guai  , Colômbia  e Brasil  .

Foram 198 atletas na
modalidade blitz e 266 atle-
tas na modalidade clássica,
divididos nas categorias sub
8, 10, 12, 14, 16 e 18, no
masculino e feminino.

O atleta do Clube de Xa-
drez de São Sebastião do Pa-
raíso - CXSSP, Tobias Luiz
Carvalho de Oliveira sagrou-
se Campeão Sul-americano
de Xadrez Blitz 2022, invicto
com 6,5 pontos em 7 roda-
das. Na modalidade clássica,
Tobias terminou a competi-
ção em 4º lugar, com 6 pon-
tos em 9 rodadas.

Olavo Tadeu Carvalho
Oliveira, disputou a com-
pet ição na modalidade
clássica na categoria sub
12 e ficou em 9º lugar,
com 5,5 pontos em 9 ro-
dadas.

Quer aprender mais so-
bre xadrez? Faça sua inscri-
ção na Secretaria de Espor-
tes localizada na Arena Olím-
pica e comece a frequentar
o CXSSP.

Para mais informações
acesse: www.cxssp.com.br

Tobias foi campeão no xadrez blitz
e 4º colocado no xadrez clássico

CXSSP
A Universidade Federal de

Lavras (UFLA) abriu proces-
so seletivo para contratação de
professor substituto para o
Instituto de Ciências, Tecno-
logia e Inovação (ICTIN-
UFLA), com sede em São Se-
bastião do Paraíso (MG). De
acordo com o edital, será pre-
enchida uma vaga na área de
Bioquímica.

Para concorrer, é necessá-
rio que o candidato possua dou-
torado em ciências nas áreas
de: agroquímica, biologia
molecu-lar e celular, bioquími-
ca ou biotecnologia.

As inscrições serão realiza-
das exclusivamente via internet,
no período de 8 a 22/12. Antes
de efetuar a inscrição, o candi-
dato deverá tomar conheci-
mento do Edital, disponível no

UFLA realiza processo seletivo para
contratação de professor substituto

para o câmpus de Paraíso

site da Pró-Reitoria de Gestão
de Pessoas (Progepe), e certi-
ficar-se de que preenche todos

os requisitos para a investidura
no cargo. Somente após regis-
trar o "Aceite às normas conti-

das neste Edital", o candidato
terá acesso ao formulário de
inscrição.

O valor da taxa de inscri-
ção é de R$ 100 e deverá ser
pago até o dia 23/12. Entretan-
to, os candidatos que se enqua-
drarem nos requisitos especi-
ficados no edital poderão soli-
citar o pedido de isenção da
taxa nos dias 8 e 9/12.

Como forma de classifica-
ção, os candidatos serão sub-
metidos à aplicação das etapas
de prova didática e prova de tí-
tulos, com base nos critérios
de pontuação especificados no
documento de seleção.

O prazo de validade do pre-
sente Processo Seletivo será de
dois anos, contado da homo-
logação do resultado final.

(por Alana Freitas)

Alunos do Senai de Paraíso visitam
o campus da UFLA para intercâmbio

Divulgação

Divulgação -

A Rede Tonin, uma das maio-
res empresas do setor de atacare-
jo do interior paulista e do Sudo-
este de Minas Gerais inaugurou,
nesta quinta-feira (dia 8/12), sua
nova loja em São Joaquim da
Barra (SP). O investimento na
unidade foi de R$ 20 milhões.

Localizada na Av. Governador
Orestes Quércia, nº 1.301, no Cen-
tro, a filial traz um sistema inédito
de vendas na cidade: o cash &
carry – conhecido como atacarejo,
fusão das palavras atacado e va-
rejo. Com 3 mil m2, a 19ª loja da
rede tem é moderna, tem layout
funcional e estrutura diferencia-
da para levar maior conforto e agi-
lidade aos clientes na hora da com-
pra. Conta ainda com uma grande
variedade de produtos e serviços
como açougue, padaria, disponi-
bilização de bebidas geladas, en-
tre outras facilidades que propor-
cionam uma melhor experiência de
compras aos clientes.

“Estamos muito felizes com
esse início de operação em São
Joaquim da Barra, uma cidade que
tem um alto potencial econômi-
co e de desenvolvimento. Viemos
para contribuir com tudo isso e
para fazer parte dessa comunida-
de, pois em todas as cidades em
que atuamos, priorizamos tudo o
que é local, como fornecedores,
produtos regionais. Além disso,
viemos para trazer uma ótima
opção de compras não só para o
consumidor final, mas também
para o cliente pessoa jurídica,
como pequenos varejistas, ho-
téis, restaurantes, bares e trans-
formadores”, diz Luiz Antônio
Tonin, presidente da rede.

Tonin inaugura loja em São Joaquim da
Barra e expande atuação no interior de SP

Nova filial é o primeiro atacarejo da cidade e gerou 128 vagas de empregos diretos

População de São Joaquim da Barra (SP) prestigiou a
inauguração da primeira loja de atacarejo da cidade

Divulgação/Tonin

O empresário destaca ainda
a modernidade como um dos di-
ferenciais da loja, que possui dez
checkouts e 6 self-checkouts.
“Essa área, em que o cliente pas-
sa sua compra por ele mesmo e
efetua o pagamento via cartão de
crédito ou débito é uma inova-
ção que traz agilidade e facilida-
de aos clientes. Faz quatro anos
que aderimos a esse novo meio
de atendimento e a resposta do
público é muito positiva, já te-
mos lojas em que 25% dos clien-
tes utilizam esses terminais para
finalizarem suas compras
conosco”, explica.

De acordo com Luiz Antônio,
outro grande diferencial da rede
consiste em oferecer preços de
atacado também no varejo. “Com-
prando a partir de quatro unida-
des de um mesmo produto, que
tenha a etiqueta indicando que

ele se encaixa na política de pre-
ço mais baixo, o cliente de varejo
para preço de atacado. Esse é um
ponto de partida extremamente
vantajoso, pois proporciona uma
boa economia”, afirma o presi-
dente da rede.

Atendimento via Whatsapp
Para o público PJ, o Tonin

disponibiliza um atendimento
personalizado em seu canal de
televendas voltado exclusiva-
mente à venda no atacado de
pequenos, médios ou grandes
volumes. Uma novidade recém-
implantada no Tonin que já está
disponível em São Joaquim da
Barra é o atendimento PJ via
Whatsapp, pelo (35) 8429-3448.

Para utilizar o serviço, basta
adicionar o número aos seus
contatos no celular e iniciar uma
conversa. Serão dadas três op-
ções de atendimento: dúvidas,

ofertas e vendas PJ. Em seguida,
aparecerá uma lista de lojas do
Tonin para escolher em qual de-
seja efetuar sua compra. Após
essa opção, haverá o redireciona-
mento para o atendimento pro-
priamente dito. Por meio desse
canal, é possível fazer negocia-
ções diretas de compras e pas-
sar sua lista de pedidos com os
produtos que deseja comprar.

O cliente PJ tem diversas
vantagens como tabela de pre-
ços diferenciada com descontos
exclusivos, negociações especi-
ais, pagamento facilitado, pedi-
do feito por telefone, e-mail,
Whatsapp ou diretamente na
loja.

REDE TONIN
Fundada em 1962 pelo empre-

sário Luiz Tonin, em São Sebasti-
ão do Paraíso (MG), a rede Tonin
é uma empresa familiar que está
na terceira geração de diretores e
tem forte atuação no interior de
Minas Gerais e de São Paulo.

Atualmente, a rede Tonin
opera 19 lojas nos formatos su-
permercado e cash & carry (co-
nhecido como “atacarejo”, fusão
das palavras atacado e varejo) e
emprega aproximadamente 2.200
colaboradores. Está em proces-
so de expansão, com planos de
inaugurar novas lojas em Arara-
quara, Porto Ferreira, Jaboticabal,
Bebedouro e São Sebastião do
Paraíso, além de mais um Centro
de Distribuição (CD) em Jardinó-
polis para atender as lojas do
Estado de São Paulo. Nos próxi-
mos anos a meta da empresa é
chegar a 40 lojas.

(Ass. Imprensa Tonin)

Sebastião Tadeu Ribeiro

Com a paralisação das
obras no entroncamento do
trevo das Rodovias MG 050 e
MGC 491, dentro do períme-
tro urbano de São Sebastião
do Paraíso, está ocorrendo o
desmanche e erosões na pa-
vimentação asfáltica da Av .
Eng. Washington Martoni, no
trecho que corresponde a par-
tir do trevo, até o entronca-
mento com as Ruas Jacinto
Caetano Pimenta e Rua Fran-
cisco Feliciano Pereira, no
Parque Industrial.

Devido o início e paralisa-
ção das obras, o trânsito de
veículos que estava na Rodo-
via MGC 491 foi desviado
para a Av. Eng . Washington

Com o desvio do trânsito de veículos para
a Av. Washington Martoni, a pavimentação

asfáltica antiga desta via está se esfarelando

Tadeuzinho Martoni, e com isso aumen-
tou neste trecho o fluxo de ve-
ículos principalmente de car-
retas com cargas pesadas.

A pavimentação asfáltica
na Av. Eng. Washington Mar-
toni foi construída há mais de
três décadas, além de não ofe-
recer suporte para trânsito de
veículos com cargas pesadas.

O correto será e tem que
ser, que a Concessionária
Nascente das Gerais, respon-
sável pelos melhoramentos e
conserva destas duas rodovi-
as, mandar fazer neste trecho
um recapeamento com estru-
tura adequada para suportar
o trânsito de veículos com
cargas pesadas, até a volta e
a conclusão das obras parali-
sadas.

Trânsito com veículos pesados está
deteriorando a Av. Washington Martoni
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